

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 03 de Septiembre de 2024

A un lado de CLAUDIA SHEINBAUM en el informe de AMLO

SE REAFIRMA EL LIDERAZGO DE LA
GOBERNADORA MARINA DEL PILAR

MEXICALI. - La que regresó empoderada y con el bastón de mando más agarrado que nunca, es la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, quien el 1 de noviembre próximo cumplirá 3 años al frente de los destinos de Baja California. En el último informe del presidente ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR estuvo sentada en primera fila al lado de CLAUDIA SHEINBAUM PARDO. ¡Nada pescadito! Además, se codeó con LETICIA RAMÍREZ, secretaria de Educación y CLARA BRUGADA, próxima jefa de Gobierno de Ciudad de México, ambas muy cercanas a LÓPEZ OBRADOR. Es contundente el mensaje político de que la Gobernadora esté tan cercana a estas mujeres forjadoras de la izquierda mexicana. Ni siquiera algunos que se decían amigos íntimos del presidente lograron tal cercanía y proyección durante alguno de sus informes. Con esto no queda a duda del firme liderazgo en BC de la Gobernadora MPAO, misma que si no hay cambios en su agenda, hoy se reunirá en Tijuana con los próximos alcaldes y alcaldesas.

A los ciudadanos que están atentos al desempeño de personajes que se desenvuelven en el trepidante mundo de la política, se les recomienda no perderle la huella a la diputada del Partido Acción Nacional, MARÍA YOLANDA GAONA MEDINA, más conocida como MAYOLA GAONA, tomando en consideración que con su intensa actividad está dejando rezagados a legisladores y legisladoras de otros partidos, sobre todo de Morena, pues los representantes populares de este instituto político se han dejado comer el mandado por el diputado del PAN y de Movimiento Ciudadano, JUAN MANUEL MOLINA GARCÍA, quien es el que parte el queso y es el ajonjolí de todos los moles en el Congreso del Estado, pues anda en prensa, radio televisión y en plataformas de internet, hablando de lo que sea, el chiste en mover la boca, aventar saliva y tratar de acaparar reflectores.



El pasado fin de semana, la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, desarrolló en la CDMX, una fuerte agenda de trabajo que incluyó encuentros con futuros integrantes del gabinete presidencial, así como su presencia en el sexto y último informe del presidente ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, donde la mandataria bajacaliforniana permaneció en primera fila, al lado de la próxima jefa de la nación, CLAUDIA SHEINBAUM PARDO. ¡Nada pescadito! (Más información en esta edición)

quien da la impresión de ser el mandamás en la Cámara de Diputados, pues es quien aparece continuamente en la tele y en la radio, haciendo declaraciones a diestra y siniestra.

Volviendo a MAYOLA, quien es presidenta de la Comisión de Participación Ciudadana y Modernización del Congreso del Estado, ha enarbolado junto con su compañero de bancada, JUAN DIEGO ECHEVERRÍA, una de las demandas más urgentes de los cachanillas, como son el alevoso apuñalamiento, tanto en verano como en invierno, que a la economía popular asesta la Comisión Federal de Electricidad, así que ambos han encabezado manifestaciones masivas contra los infames cobros por consumo de luz que más que recibos locos, casi vuelven loca a la gente que con solo mirar las cifras del recibo sufre tarantas.

Precisamente, MAYOLA, al cumplir un mes con la investidura de diputada, rindió a través de redes sociales y otros medios un informe de actividades, algo que no se le había ocurrido en toda la historia del Congreso del Estado de Baja Califor-

nia a ningún legislador. ¡Verídico! Además de rendir cuentas, dijo MAYOLA:

"Como candidata me comprometí a defender a los ciudadanos de las injusticias por parte de las dependencias del gobierno, es por ello que me sumé a mi compañero y amigo diputado Diego Echevarría en la manifestación pacífica en CFE por 'Recibos locos'. La lucha por una tarifa eléctrica justa será permanente".

La frase de batalla de MAYOLA es:

"Soy la Diputada Mayola Gaona, soy tu representante, soy tu amiga".



La Fiscal General del Estado MARÍA ELENA ANDRADE RAMÍREZ, en atención "banquetera" a medios de comunicación dio detalles y avances sobre la desaparición del empleado de la empresa de Tijuana Prime Wheel, pues confirmó la detención del Gerente y otro directivo, pues todo apunta a que SERVANDO fue ultimado en interior de la propia empresa y se investiga si utilizaron los altos hornos o algún corrosivo para deshacerse del cuerpo de su compañero. El móvil serían malos manejos al interior de la administración de la empresa. ¡Ingiasul!



Por RAFAEL MENDOZA MADRID
Las Memorias del Nácori

La última visita de Manuel Rodrigo "El Yaqui"

Por RAFAEL "Nácori" MENDOZA MADRID

Eran tiempos en que MANUEL RODRIGO GOCOBACHI FIGUEROA, mejor conocido como "El Yaqui", se encontraba en la cúspide de la fama como primer compositor e intérprete de origen étnico, cuando cierto día recibió su sorpresiva y grata visita de quien todo mundo hablaba de sus exitosas y clásicas canciones como La Yaquesita, Flor de Capomo, Tu Nuevo Cariño, China de Los Ojos Negros y La Higuera, entre muchas más, cuando cierto día en que disfrutábamos de una carne asada en mi granja localizada por los rumbos de Computruas de esta Ciudad de Mexicali, me llega de sorpresa gritando "Arriba Nácori Chico". Al momento de acudir a recibirlo me dice muy a su estilo abierto y franco: "Pues si tú eres El Nácori, yo soy tu amigo y paisano Manuel Rodrigo El Yaqui y aunque no me invitaste a tu carne asada por temor a que fuese aceptar, de todas maneras, aquí estoy" soltando luego fuerte carcajada. Lo había llevado otro amigo mío. Luego de los saludos y abrazos de rigor, le entramos duro a la carne asada, entre pláticas del terruño y de tragos de cerveza y de mezal Bacanora. "Puro Chucky", como el mismo lo dijo al aventarse y saborear el primer "buchi" o trago de dicho mezal. Al calor de la grata y amigable convivencia, El hombre, el artista, el amigo, sencillito y humilde, sacó de un maletín pequeño, dos cintas, de las llamadas "tape" con parte de sus más populares canciones grabadas por el mismo y me las regaló. "Para que las escuches cuando se te pegue la gana", me reflexionó. Inclusive a cada casete le estampó su firma a manera de dedicatoria especial. Lamentablemente al no guardarlas en un lugar fresco, al poco tiempo, el calor las quemó y se echaron a perder. En esa época él residía en Tecate a donde me invito a conocer a su familia y a su casa, algo que no pudo hacerse realidad, porque, al parecer ya se había pasado "al otro lado" luego de arreglar sus papeles como Residente Permanente en el vecino país. Volví a saber de él cuando se encontraba internado batallando contra el Covid-19 en un Hospital de Tucson, Arizona y del cual, lamentablemente ya no salió con vida, aunque sus canciones lo mantienen vivo en el ánimo y recuerdo de sus muchas amistades y seguidores. Le cantó al amor y a la mujer, al encanto y desencanto. Al cariño sincero y también al interesado: "Tu pensabas mejorarte con los amores de un rico, que feliz te la pasaste con tu Nuevo Cariño, pero luego lo dejaste porque no era de tu tipo". El entrañable amigo "El Yaqui" nació el 8 de Enero de 1944 en la Comunidad Guay "Casas Blancas" de Vicam, Municipio de Guaymas, Sonora, en donde las letras de sus clásicas y numerosas canciones y sus pegajosas tonadas, surcan y alegraron los campos y el cielo sonorense, recordando siempre a uno de sus preciados hijos.

YO CUIDO TU CORAZÓN

Dr. Rodrigo Núñez Méndez
Origenario y residente de Mexicali, Baja California

Cuenta con estudios de:

- Licenciatura en Medicina (Mención honorífica) por la Universidad Autónoma de Baja California (UABC).
- Especialidad en Cardiología Clínica (Mención honorífica) por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).
- Alta Especialidad en Cardiología Intervencionista adscrito, en el Hospital de Cardiología del Centro Médico Nacional Siglo XXI.

Agenda tu cita: 686-2-42-87-47

Hay otros diputados de Morena de los que se esperaba más, como JAIME CANTÓN, quien da la impresión de estar paralizado y atorado en el tema de ampliar las libertades a la comunidad LGBT+. Ya pasó un mes de la XXV Legislatura y a casi todos los morenistas no se les ha mirado mucho en la bola, lo mismo que a otros de la "oposición", lo cual no quieren decir que carezcan de capacidad, pero es evidente que en este primer mes pasaron desapercibidos, comiéndoles casi completamente la agenda el eterno diputado MOLINA,

94
Dagal
ESR EMPRESA SOCIALMENTE RESPONSABLE

MAYOLA, LA DIPUTADA
"AMIGA DEL PUEBLO"

A un mes de haber asumido el cargo de diputada, MARÍA YOLANDA GAONA MEDINA, más conocida como MAYOLA GAONA, rindió un informe de actividades, donde subrayó su frase de batalla: "Soy la Diputada Mayola Gaona, soy tu representante, soy tu amiga". ¡Toma paloma!



ENSENADA-

De acuerdo al secretario del Trabajo, ALEJANDRO ARREGUI IBARRA, en el gobierno de MARINA DEL PILAR patrón que no cumple con sus obligaciones para con los trabajadores, se denuncia y se sanciona.

Y para justificar sus dichos, comentó que el monto de las multas contra malos patronos supera los 200 millones de pesos, cuando en pasadas administraciones ni siquiera

se acercaba a los 100 millones.

ARREGUI, quien asistió como invitado especial a la sesión del CCEE, dijo que, al asumir el cargo como secretario, se encontró ¡con más de 35 mil juicios perdidos en el viejo sistema de conciliación laboral!

Ahora, con los nuevos centros de conciliación los juicios se resuelven de manera pronta y expedita, dijo.

Entremeses:

1. Al ahora ex senador JAIME BONILLA VALDEZ le "revivirán" varios expedientes de juicios laborales que tiene en contra. ¡Aquí en el puerto suma varios!
2. El Tour de diez días por Colombia, que encabezaría el alcalde en funciones CARLOS IBARRA, está en zona de riesgo. Y es que, en serio, no hay por lo pronto motivo válido que lo justifique. Tampoco dinero suficiente en las arcas.

El presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Ensenada (CCEE), MARCO ESTUDILLO BERNAL, pidió que al calor de la detención de tres policías municipales no se sature a toda la corporación.

Dijo que por unos cuantos, no se puede ni debe echar por la borda el trabajo de cientos de agentes que de manera honesta y comprometida le sirven a la población.

ESTUDILLO reconoció, eso sí, que los tres niveles de gobierno deben aportar mejores estrategias en materia de seguridad pública.

y generación de empleos, pero no así en seguridad pública y salud.

A semanas de ocurrir aquí el polémico concierto de NATANAEL CANO, del seno de la autoridad municipal salió documento que exhibe una multa de medio millón de pesos en contra de los organizadores.

Multa sustentada en la operación de diez puntos no reportados para la venta de cerveza y alimentos preparados.

El total de la multa asciende a los 542 mil 850 pesos.

Falta saber si los promotores del concierto pagan la multa o se tiran a "Lucas".



No satanizar a los cuerpos policíacos por unos malos elementos, pidió el presidente del CCEE, MARCO ESTUDILLO. Lo que sí demandó de los tres niveles de gobierno son mejores estrategias en materia de seguridad.



ALEJANDRO ARREGUI. En el gobierno de Marina del Pilar, patrón que no cumple con sus obligaciones, no la pasa bien, dijo ante el CCEE el secretario del Trabajo.



JAIME BONILLA. Le desempolvarán varias demandas que tiene en los juzgados laborales.